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Question écrite du 7 novembre 2007 de MM. Simon Brandt et Olivier Fiumelli: 
«Voyages officiels ou tourisme officieux?» 
 

 
Combien de voyages ont-ils été effectués par les différents membres du Conseil 

administratif en 2007? 
 
Quels sont les membres du Conseil administratif ayant pris part à ces voyages? 
 
Combien de personnes accompagnaient le-la ou les magistrat-e-s? 
 
Quels étaient le but de ces visites officielles et la durée respective de chaque séjour? 
 
Quel a été le coût pour la collectivité de ces voyages (billets d'avion, frais 

d'hébergement, etc.)? 
 


